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С  П Е Р В О М А Е М !
1 мая в Международный день солидар-

ности трудящихся профсоюзы России, 
объединенные Федерацией независимых 
профсоюзов России, проводят акцию с тре-
бованиями, направленными на защиту со-
циально-трудовых прав и экономических 
интересов трудящихся.

Достойная зарплата за честный труд, бе- 
зопасное рабочее место, социальные гаран-
тии – эти традиционные цели профсоюзов 
сегодня важны как никогда. Достигнув их, 
мы, все вместе, построим в нашей стране 
Справедливую экономику для каждого ра-
ботающего человека.

2024 год наш Президент объявил Годом семьи. Профсоюзы выступают за сохранение 
и преумножение традиций, семейных ценностей. Отстаивание гарантий и льгот для лиц 
с семейными обязанностями для профсоюзов в приоритете, особенно сегодня, когда 
усиленная помощь необходима семьям бойцов СВО.

Цели профсоюзов важны для всей России. Они обеспечивают социальную стабиль-
ность в тылу, когда наши воины на фронте отстаивают независимость страны.

В день солидарности трудящихся ФНПР снова заявляет о приверженности принци-
пам социального партнерства, заложенным в Конституции России. Мы способны доби-
ваться мирного разрешения трудовых противоречий в интересах членов профсоюзов.

В этот день профсоюзные активисты, участвуя в совместных акциях, собраниях, об-
суждая пути развития профсоюзов, проводя переговоры с социальными партнерами, 
чествуя трудовые династии, демонстрируют нашу силу и сплоченность.

Вместе – мы сила! Вместе – мы победим!
Миру – мир! России – Победу!
Достойный труд каждого – гарантия благополучия семьи и развития страны!

Поддержать Первомайскую резолюцию ФНПР можно на сайте ФНПР:  
https://1may.fnpr.ru/.

М Ы  В М Е С Т Е !

Дорогие ярославцы!
От всей души поздравляю вас с праздником 1 мая – Днем международной 

солидарности трудящихся!
Для профсоюзов 1 Мая был и остается Днем единства, взаимной поддержки, 

символом солидарности и справедливости, уважения к человеку труда. Первомай 
всегда несет с собой надежду на лучшее, стремление к миру, благополучию и счастью, 

процветанию Родины. Этот праздник любят люди разных поколений.
Главный девиз нынешнего Первомая – «Достойный труд каждого - гарантия 

благополучия семьи и развития страны!". Профсоюзы выступают за мирный, 
созидательный труд, за позитивные изменения в жизни - своей, отрасли, России. 

В эти весенние дни желаю вам мирного неба над головой, здоровья, счастья, 
радости, благополучия. Удачи, вдохновения и сил вам для осуществления 

всех планов и начинаний! 
Пусть ваш труд будет всегда востребован и оценен по достоинству!

С наступающим праздником!

Сергей СОЛОВЬЕВ, председатель Профобъединения

Г О Л О С У Й  З А  П Е Р В О М А Й С К У Ю 
Р Е З О Л Ю Ц И Ю  Ф Н П Р !

В  П Р Е Д Д В Е Р И И  П Е Р В О М А Я

Во вторник, 23 апреля,  в правительстве 
Ярославской области состоялось заседание 
региональной трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отно-
шений.

В преддверии Дня солидарности трудя-
щихся социальные партнеры подвели итоги 
выполнения регионального трехстороннего 
соглашения, оценили ситуацию в промыш-
ленном производстве, познакомились с раз-
витием корпоративных программ по укре-
плению здоровья работников предприятий.

При обсуждении итогов выполнения Ре-
гионального трехстороннего соглашения 
стороны представили свои результаты по 
каждому из семи разделов, начиная от эко-
номической политики, уровня жизни насе-
ления и заканчивая вопросами социальной 
защиты и охраны труда.

– Каждая из сторон выполнила свои обяза-
тельства по всем разделам соглашения, они 
представлены в едином документе. Вместе с 
тем у нас есть ряд технических предложений. 
Во-первых, сделать так, чтобы местные орга-
ны власти размещали тексты трехсторонних 

территори-
альных со-
г л а ш е н и й 
на сайтах 
муниципаль-
ных обра-
зований. А 
в о - в то р ы х , 
было бы ло-
гично под-
водить итоги 
выполнения 
трехсторон-
него согла-
шения в кон-
це марта, 
чтобы более 
д е т а л ь н о 
у ч и т ы в а т ь 
все показа-

тели, – отметил председатель Объединения 
профсоюзов Ярославской области Сергей 
Соловьев.

О ситуации в промышленной сфере реги-
она сторонам социального партнерства рас-
сказал заместитель министра инвестиций и 
промышленности Андрей Сторожев.  По его 
словам, в текущей экономической ситуации 
особую актуальность приобретают вопросы, 
направленные на развитие импортозаме-
щения, кооперации и производительности 
труда. При этом, по данным профильного 
министерства, индекс промышленного про-
изводства по итогам 2023 г. по отношению 
к 2022 г. составил 106,2 процента. Также на 
14,7% увеличился  объем отгруженной про-
дукции предприятиями обрабатывающих 
производств, составив 675,0 млрд рублей. 
Кроме того, на территории региона про-
мышленными предприятиями разработаны 
новые виды продукции, открыты новые про-
изводства. В их числе комплексы для обна-
ружения и подавления БПЛА, электроката-
мараны, новая производственная площадка 
по синтезу активных фармацевтических суб-

станций, завод по выпуску промышленной 
фальцевой кровли.

Особый интерес членов комиссии вызвал 
вопрос о корпоративных оздоровительных 
программах. Его членам комиссии предста-
вил исполнительный директор Экономиче-
ского совета Ярославской области Сергей 
Федоров. В частности, он отметил, что сей-
час постепенно формируется новая пара-
дигма поддержания здоровья работающих 
граждан. Так, на базе Федерального меди-
ко-биологического агентства есть практика 
создания центров промышленной медици-
ны, которые 
занимаются 
поддержани-
ем здоровья 
работников 
п р е д п р и я -
тия. Уже сей-
час в россий-
ских городах 
действует 16 
таких цен-
тров и в этом 
году должно 
п о я в и т ь с я 
еще 20.

П о з н а ко -
мившись с 
федеральны-
ми инициати-
вами, сторо-
на профсоюзов предложила более детально 
изучить и обобщить опыт оздоровления на 
средних и мелких промышленных предпри-
ятиях региона, а также подать заявку на от-
крытие такого центра промышленной меди-
цины и в Ярославской области.

– В нашем секторе сейчас очень напря-
женная работа и обязательно нужно содей-
ствовать в организации доступного отдыха 
и восстановления здоровья работников. Хо-
рошо было бы обсудить опыт разных пред-

приятий и создать универсальную програм-
му оздоровления, которая действовала бы 
на каждом предприятии, – отметила предсе-
датель областной организации профсоюза 
работников радиоэлектронной промышлен-
ности Алевтина Мухина.

Кроме того, члены комиссии рассмотрели 
вопросы об индексации заработной платы 
в организациях внебюджетного сектора, а 
также о трудоустройстве граждан, имеющих 
инвалидность.

В завершении заседания трехсторонней 
комиссии лидер ярославских профсоюзов 

Сергей Соловьев поблагодарил социальных 
партнеров за эффективное взаимодействие.

– В нашей Первомайской резолюции от-
мечено, что основной формой взаимодей-
ствия  и разрешения трудовых противо-
речий остается социальное партнерство.  
Именно поэтому мы собираемся в таком 
составе, договариваемся и вырабатываем 
общие механизмы действий в интересах че-
ловека труда, – подчеркнул профлидер.

Екатерина ТУРКИНА

П Е Р В О М А Й С К А Я  Р Е З О Л Ю Ц И Я  Ф Н П Р
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П О З Д Р А В Л Е Н И Е  В Е Т Е Р А Н А М

В Ярославле наградили 
уполномоченных по охране 
труда. Праздничная церемония 
прошла 22 апреля накануне 
всемирного Дня охраны труда. 
Во Дворце культуры имени До-
брынина собрались уполномо-
ченные, инженеры, специали-
сты ярославских предприятий, 
ответственные за организацию 
безопасных условий труда.

Всего порядка 30 специали-
стов отрасли получили дипло-
мы министерства труда и соци-
альной поддержки населения, 
государственной инспекции 
труда и объединения профсо-
юзов Ярославской области. Все 
они трудятся в совершенно 
разных отраслях – начиная от 
предприятий химической от-
расли, заканчивая учреждени-
ями образования и здравоохра-
нения.

– На протяжении двадцати 
лет мы чествуем в этом зале 
специалистов по охране труда. 
Именно вы заботитесь о без-
опасности работников, орга-
низуете надлежащие условия 
труда. В диалоге с профильны-
ми ведомствами, руководством 
предприятий и работниками 

постепенно внедряются новые 
технологии и совершенствуется 
качество всех процессов, – от-
метил зампредседателя Объ-
единения профсоюзов Ярос-
лавской области Александр 
Дьячков.

Из трех десятков награж-
денных Почетные грамоты 
Объединения профсоюзов 
Ярославской области получили 
Владимир Веселков (Ярослав-
ский центр организации рабо-
ты железнодорожных станций), 
Татьяна Гусева (Тутаевский мо-
торный завод), Александр Ер-
шов (Славнефть-ЯНОС), Игорь 
Куренков (УМВД), Алексей Ор-
лов (Славнефть-ЯНОС), Эдик Па-
зюков (МЧС), Юлия Порхалова 
(Ярославская ЦРБ), Александр 
Разгуляев (санаторий «Золотой 
колос»), Александр Семенов 
(областная организация Про-
фсоюза образования), Жанна 
Чигарева (УФПС).

Традиционно в рамках це-
ремонии свои заслуженные 
награды получили и юные ху-
дожники – участники конкурса 
детских рисунков «Охрана тру-
да глазами детей».

Екатерина ТУРКИНА

К  Д Н Ю  О Х Р А Н Ы  Т Р У Д А

О Б  И Т О Г А Х  И  П О Б Е Д И Т Е Л Я Х
19 апреля в Доме профсоюзов участники 

VIII  Пленума Ярославской областной орга-
низации Профсоюза работников здравоох-
ранения РФ подвели итоги 2023 года. Среди 
рассмотренных вопросов – и выполнение 
Регионального отраслевого соглашения, и 
итоги деятельности министерства здраво-
охранения Ярославской области и медицин-

ских организаций в прошедшем году. Со-
бравшиеся оценили по новой рейтинговой 
системе деятельность первичных профсо-
юзных организаций по всем направлениям 
профсоюзной работы, наградили победите-
лей конкурса «Лучший коллективный дого-
вор».

10 апреля 2024 года в области заключено 
новое Региональное отраслевое соглаше-
ние между министерством здравоохране-
ния ЯО и областной организацией профсо-
юза работников здравоохранения сроком 
на 2024–2027 годы. Председатель областной 
профсоюзной организации Любовь Транова, 
подводя итоги выполнения предыдущего 
Соглашения, отметила, что на уровне обла-
сти сложилась эффективная система взаи-
модействия социальных сторон, позволяю-
щая результативно решать стоящие перед 
здравоохранением проблемы и задачи, до-
биваться улучшения условий труда работни-
ков. В подтверждение профсоюзный лидер 

проинформировала участни-
ков пленума о выполнении 
обязательств, принятых про-
фсоюзной стороной, и со-
вместных обязательств. 

Кроме того, Любовь Вален-
тиновна назвала первичные 
профсоюзные организации, 

признан-
ные по 
р е й т и н -
г о в о й 
о ц е н к е 
лучшими 
по ито-
гам про-
ш е д ш е -
го года. Оценивались 
уровень профсоюзного 
членства, показатели со-
циального партнерства, 
охраны труда, работа с 
молодежью, обучение 
профсоюзного актива, 
информационная, спор-
тивная работа и другие 
п о к а з а -

тели профсоюзной деятель-
ности.

В результате оценки всех 
направлений профсоюзной 
работы  лучшими среди ор-
ганизаций с численностью 
членов профсоюза до 100 
человек стали: Центр гигие-
ны и эпидемиологии в Ярос-
лавской области (1 место); 
Областной кожно-венеро-
логический диспансер (2 
место); Областная нарколо-
гическая больница (3 место). 
Победителями в группе с 
численностью от 100 до 250 
человек признаны Угличская 
ЦРБ, ССМП и ЦМК, санаторий 
им. Воровского. Среди ор-
ганизаций, где численность 
членов профсоюза от 250 до 
500 человек, вышли в лиде-

ры Тутаевская ЦРБ, Областная клиническая 
больница, КБ им. Семашко. Профсоюзная 
организация обучающихся ЯГМУ победила в 
группе ППО с численностью свыше 500 чле-
нов профсоюза. По результатам конкурса 
победители будут премированы.

В работе пленума принял участие пред-
седатель Объединения организаций про-
фсоюзов области Сергей Соловьев. Сергей 

Сергеевич рассказал о прошедшем недавно 
в Москве XII съезде Федерации независимых 
профсоюзов России, делегатом которого он 
был. Профлидер подчеркнул, что выступав-
ший на съезде министр здравоохранения 
РФ Михаил  Мурашко подтвердил введение 
новой системы оплаты труда медиков с 2025 
г. Медицинские работники ждут реформиро-
вания зарплат бюджетников в надежде, что 
зарплаты будут соответствовать принципам 

социальной справедливости, улуч-
шится ситуация с кадровым обеспе-
чением. 

Участники пленума приняли по-
становление о рекомендации Сергея 
Соловьева к избранию на должность 
председателя Профобъединения. От-
четно-выборная конференция Объ-
единения организаций профсоюзов 
пройдет 14 ноября.

На заседании пленума также про-
шло награждение победителей кон-
курса «Лучший коллективный дого-
вор организации здравоохранения 
ЯО».

Победителями этого конкурса ста-
ли: Центр гигиены и эпидемиологии в 
Ярославской области (1 место);  Тута-
евская ЦРБ, КБ им. Семашко (2 место); 
Ярославская ЦРБ, ССМП и ЦМК (3 ме-
сто).

Нина СОРОКИНА

З А М Е Т К И  С  П Л Е Н У М А

Победители конкурса "Лучший коллективный договор"

Выездной пленум областной организации профсоюза 
госслужащих прошел в четверг, 11 апреля, в Борисоглебе. 
Обсудить текущее социально-экономическое положение, 
решения XII съезда ФНПР и актуальные задачи профсо-
юзной деятельности собрались председатели первичных 

профсоюзных организаций со всей области.
В работе пленума приняли участие глава Борисоглеб-

ского района Айнаш Кислякова и лидер областных про-
фсоюзов Сергей Соловьев.

П р и в е т -
ствуя гостей, 
Айнаш Кис-
лякова рас-
сказала им 
об основных 
социально-
э к о н о м и -
ческих по-
к а з а т е л я х 
р а з в и т и я    
р а й о н а . 
П р е д с е д а -
тель Объ-
е д и н е н и я 
профсоюзов 
Ярославской 
области Сер-
гей Соловьев 
познакомил 
коллег с ре-
шениями XII 

съезда Федерации независимых профсоюзов России.
Об основных задачах и направлениях профсоюзной 

деятельности участникам выездного заседания рассказа-
ла председатель отраслевого профсоюза Галина Попова. 
Галина Дмитриевна напомнила, что сейчас в областной 

организации профсоюза госслужащих состо-
ят 5747 работающих и 180 пенсионеров, объ-
единенных в 152 первичные профсоюзные 
организации. При этом четыре организации 
работают с обкомом по договору о сотрудни-
честве и перечисляют ежемесячно коллек-
тивный профсоюзный взнос.

Комментируя уровень социального пар-
тнерства в отрасли, Галина Попова отметила, 
что сейчас заключено 9 соглашений и 98 кол-
лективных договоров.

– Мы детально фиксируем наши полно-
мочия, социальные обязательства, льготы 
и гарантии, предоставляемые профсоюзом. 
В соглашениях указываем, что все льготы, 
предоставляемые за счет профсоюзного 
бюджета, предусмотрены только для членов 
профсоюза. Например, если с членом про-
фсоюза произошел несчастный случай во 
время исполнения служебных обязанностей, 
и он получил инвалидность, ему выплачи-
вается страховое пособие в размере 45 тыс. 

руб. При направлении в детский оздоровительный лагерь 
или на санаторно-курортное лечение члены профсоюза 
также получают льготы, – отметила Галина Попова.

Екатерина ТУРКИНА
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С О С Т Р А Д А Т Ь ,  Л Ю Б И Т Ь ,  П О М О Г А Т Ь
Уже полтора года группы добровольцев 

из Рыбинска, Ярославля и других городов 
России ездят в больницы Донецка. По благо-
словению епископа Рыбинского и Романово-
Борисоглебского Вениамина координирует 
работу волонтеров руководитель социаль-
ного отдела Рыбинской епархии отец Иоанн 
Перевезенцев. Сейчас машина из Рыбинска 
доставляет гуманитарный груз и семерых до-
бровольцев в Донбасс каждые девять дней. 
В больницы везут белье, обувь для раненых, 
лекарства, продукты и другие необходимые 
вещи. А чтобы попасть в группу доброволь-
цев, записываться у о. Иоанна нужно за два-
три месяца - так, оказывается у нас много не-
равнодушных людей. 

В начале апреля посчастливилось и мне 
стать участником волонтерской бригады в Ре-
спубликанском травматологическом центре г. 
Донецка. Посчастливилось, потому что смог-
ла хоть чуть-чуть помочь ближним, познако-
миться с замечательными людьми – другими 
участниками группы, убедиться, сколько от-
зывчивых, сердечных санитарочек, медсе-
стер, докторов работают в больнице.

Дорога от Рыбинска до Донецка занимает 
около суток. Донецк встретил нас набухшими 
почками сирени и берез, зеленеющими куста-
ми роз, которые украшают все парки и скве-
ры города. И если бы не выбоины в стенах 
домов и на тротуарной плитке от снарядов и 
доносившийся раскат боев, можно было бы 
предположить, что войны нет или она где-то 
далеко.  А обстрелы города продолжаются. 
Забегая вперед, скажу, что во время нашего 
дежурства в больницу привезли тяжело ра-
неную женщину, которая утром этого же дня 
похоронила сына. Снаряд прилетел, когда 
они подходили к своему подъезду после по-
минального обеда. Еще одна женщина – со-
седка, погибла.  

В травматологическом центре, в котором 
мы работали, – 12 отделений, лечение прохо-
дят около 4 тыс. пациентов. Сюда же поступа-
ют и раненые воины: с осколочными легкими 
ранениями – в травмопункт, с тяжелыми – в 
приемник. Работа нашей смены была отно-
сительно легкой: в больнице появилась вода 
и не нужно было разносить ее в ведрах из 
привозимых цистерн во все отделения на че-
тырех этажах. Женщины мыли полы и меди-
цинские инструменты в реанимации и опера-
ционных, складывали медицинские салфетки 
из марли, ухаживали за больными, дежурили 
в приемном покое. На мужчинах была вся тя-
желая физическая работа – вынос мусора два 
раза в день, перевозка тяжелобольных, зна-
ли они и дорогу в морг. В каждом отделении 
центра есть номер телефона волонтеров, по-
этому в любом случае, когда нужна помощь, 
независимо от времени суток, тут же зовут 
добровольных помощников.

Самая тяжелая работа - и морально, и фи-

зически – в приемнике. Ее в очередной раз 
взяла на себя хрупкая двадцатидвухлетняя 
девушка из Ярославля Анастасия. Настя при-
езжает в Донецк каждые полтора-два месяца. 
Меня поразило, как молоденькая девушка 
умеет искренне сострадать и сопереживать, 
как готова жертвовать собой ради людей. 
Она всю неделю не выходила из приемника, в 
перерывах между поступлениями раненых и 
больных спала на кушетке. Когда привозили 
тяжелораненых бойцов, Настя отмывала их 
от грязи и крови, тактическими ножницами 
разрезала одежду, готовила даже к опера-
ции. Видя столько человеческой боли, она не 
очерствела душой: каждый раз переживала 
и плакала, когда врачи уже не в силах были 
помочь. – Мои отец и брат воюют в Донецкой 
области, мне так важно быть рядом с ними, - 
рассказывала девушка еще в дороге. И учила: 
«Нельзя хныкать и впадать в ступор, когда 
привозят ребят с поля боя, надо брать себя в 
руки и делать все, чтобы им помочь». 

Не в первый раз приехали в госпиталь 
Александр из Екатеринбурга, Евгений из 
Москвы, Антон из Рыбинска. Как отметил о. 
Иоанн Перевезенцев, главное, что привозят 
ребята в Донецк, это - руки человеческие и 
человеческие сердца, готовые пожертвовать 
собой, искренне сострадать, любить и помо-
гать. Для Евгения эта поездка была десятой. 
До травматологического центра он трудился 
добровольцем в церковной больнице Свя-
тителя Алексия в Мариуполе, в Донецкой 
республиканской клинической больнице. 
Чтобы быть профессионально нужным и по-
лезным, Женя закончил курсы паллиативной 
медицинской помощи. Он не рассказывает о 
своей спонсорской деятельности, но в отде-
лении реанимации республиканского центра 
мне показывали оборудование, закупленное 

Евгением и его друзьями.
Актер, сотник Ярославского отдельско-

го казачьего общества Михаил Асанкин в 
больницу приехал впервые. Но это не пер-
вая его поездка на Донбасс. Осенью 2022 
года Михаил передавал 
икону Пресвятой Бого-
родицы нашим бойцам 
на передовой в Донец-
кой области, доставлял 
гуманитарную помощь 
в Донецкий госпиталь. В 
феврале 2024 года с гу-
манитарной помощью 
побывал в артдивизионе 
имени маршала Толбу-
хина, в 136 реактивном 
дивизионе и в 299-ом 
гвардейском парашютно-
десантном полку.

- Главное, что я понял 
уже во время первой ко-
мандировки, война - это иная 
реальность, – делится Миха-
ил Асанкин. - Как поёт Юлия Чичерина: «Там 
даже воздух другой...». И главное, конечно, 
это люди, наши бойцы, с которыми довелось 
встретиться на дорогах войны. Ездил я всег-
да по велению сердца, желая только одного 
- оказать посильную помощь нашим ребятам. 
Ну, и увидеть всё своими глазами.

- Могу сказать одно, - подчеркивает Ми-
хаил, - русский народ опять проявляет свои 
наилучшие качества: готовность к самопо-
жертвованию и верность Православной 
Церкви. Там сейчас находятся лучшие люди 
Отечества.

И о самом главном – о ребятах, наших во-
инах, которых привозили в травмопункт. Мы 

помогали солдатам снять обувь, умыться, сре-
зали порванную одежду, выдавали новую. По-
ступали разные раненые – и совсем молодые, 
и те, кому уже к пятидесяти. После ужасов 
боев поддержка, утешение, сочувствие для 
многих были кстати. С осколочными ранения-
ми в теле, у некоторых - в голове, с перелома-
ми - они мужественно терпели боль, ожидая 
очереди к врачу и на рентген. Кто-то молчал, 
кто-то шутил, кто-то переговаривался с дру-
гими бойцами. Парень из Башкирии поделил-
ся радостной новостью из дома: "Сын родил-
ся! Великан!". Счастье настолько переполняло 
новоиспеченного отца, что разговаривая с 
женой в роддоме, он включал громкую связь, 
чтобы все узнали, какой у него замечатель-
ный малыш.

Сергей из Ачинска Красноярского края 
подписал контракт в день своего рождения – 
13 февраля. После учений на полигоне попал 
на передовую. В первом же бою был сильно 
ранен – получил переломы и ожоги правой 
ноги и кистей обеих рук. – Я дополз до блин-
дажа и сидел там четыре дня, - рассказывал 
он. – Поняв, что меня могут не найти, вы-
брался из укрытия и пополз в сторону наших 
укреплений, а оказывается, полз в противо-
положную сторону. Санитары нашли меня на 
десятый день, я прятался под плитой. Теперь 

буду праздновать еще один день рождения. 

Посчастливилось найтись и некоторым 
другим ребятам. Когда мы уезжали, в прием-
ник поступил боец, выходивший к своим це-
лый месяц. 

В трудах и заботах восемь дней пролете-
ли незаметно. Прощаясь с Донецком, мы уже 
были другими. Потому что, как говорит отец 
Иоанн, сострадание и любовь переворачива-
ют человеческое сознание. Кроме того, очень 
важно было ощущать, что пусть и мизерная 
твоя помощь кому-то нужна. Поэтому хочется 
возвращаться туда снова.

Нина СОРОКИНА

М Ы  В М Е С Т Е !

Встреча добровольцев - только приехавших и покидающих Донецк

Привезли "трехсотых". Снимок М. Асанкина

Областная организация Профрадиоэлектрона, 
продолжая свои традиции, 19-20 апреля 2024 года, на 
базе санатория имени Воровского провела V отрас-
левой профсоюзный «Фестиваль 35+», посвященный  
объявленному в России «Году семьи». Его участниками 
стали трудовые коллективы радиоэлектронной про-
мышленности региона. 

Всего фестиваль собрал более 60 участников, толь-
ко членов Профсоюза. Четыре команды с четырех 
предприятий: «Приборостроитель», «Старт», «ЛучОК» 
и «Старые клячи» – состязались в творческих, спор-
тивных, интеллектуальных конкурсах. Для одних – это 
уже пятое выступление на таком мероприятии, а для 
других – первая «проба пера». 

На открытии "Фестива-
ля 35+" команды показали 
приветствие на тему «Мой 
мир – моя семья». Было по-
нятно, что каждая команда 
– это семья – сильных, сме-
лых и умелых. Второй день 
фестиваля был посвящен 
спортивным соревнова-
ниям, команды играли в 
«Классик», «КорнХолл», 
«Бегатлон», «Вышибалы» и 
соревновались в спортив-
ной эстафете. После вкус-
ного и сытного обеда, все 
побывали на тренинге на 
тему: «Семья и семейные 
ценности», его провели 
преподаватели-психоло-
ги из Рыбинска. Отзывы у 
ребят самые положитель-
ные, были дружно вырабо-
таны нужные и полезные 
навыки для общения в се-
мье.

По итогу все команды отмечены дипломами Об-
ластного совета Профсоюза и ценными призами за 
участие в фестивале. Победила, как всегда, дружба, 
хорошее настроение и атмосфера добра и уюта, а пер-
вое место у команды  «Старые клячи» Ярославского 
радиозавода (капитан команды Сергей Бахвалов).

Традиционно среди участников были выявлены 
и отмечены сувенирами самые опытные и мудрые 
участники. Это Марина Матятина и Наталья Ройтман, 
для них это уже пятый Фестиваль.

Алевтина МУХИНА, председатель областной 
организации Профрадиоэлектрона

Н А Г Р А Д Ы  Д О С Т О Й Н Ы МС М Е Л Ы Е  И  У М Е Л Ы Е

22 апреля в Городском центре 
развития образования лучшим ра-
ботникам отрасли были вручены 
благодарственные письма муници-
палитета города Ярославля.

30 работников образования были 
отмечены за добросовестный труд и 
значительный личный вклад в воспи-
тание подрастающего поколения.

В числе награждённых наши кол-
леги - специалисты городской ор-
ганизации Профсоюза работников 
народного образования и науки РФ 
- заместитель председателя Татьяна 

Фёдорова, главный бухгалтер Дарья 
Беляйкова и бухгалтер Виктория Во-
лоснухина.

- Все вы — целеустремленные, 
инициативные и творческие люди, 
искренне любящие свою работу, не-
изменно стремящиеся к повышению 
профессионального уровня. Спаси-
бо за ваш нелёгкий, но очень нужный 
и благородный труд, терпение и пре-
данность своему делу, - обратился к 
работникам отрасли образования 
председатель муниципалитета Сер-
гей Калинин.
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Дорогие друзья, 
идет очередной набор в автошколу 

"Магистраль"
        Полный курс обучения : 

Теория - 700 руб. (вместо 7500 руб.)
        Вождение 30 уроков -1300 руб.

(1урок - 1,5час.). Вождение проходит на 
авто с механикой.

 Офис: ул.Рыбинская, 44а, оф. 405, 
тел.  8-910-819-49-56,  64-05-34
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Д И С К О Н Т Н А Я  П Р О Г Р А М М А 
П Р О Ф С О Ю З О В

19 апреля в санатории им. Воровского 
прошел конкурс «МистерПрофсоюз 2024» 
среди членов областной организации Про-
фрадиоэлектрона. В нем приняли участие 6 
профсоюзных активистов от 4 предприятий. 
Честь  своих профсоюзных организаций  от-
стаивали участники различных профессий: 
инженеры, инженер-конструктор, водитель 

автомобиля, 
старший ма-
стер, мастер 
участка. Воз-
раст участни-
ков варьиро-
вался от 23 до 
55 лет.

Основные 
задачи кон-
курса «Ми-
с т е р П р о ф -
союз 2024» 
- выявление 
и н и ц и а т и в -
ных и та-
л а н т л и в ы х 
работников, 
п р о п а г а н д а 
профсоюзно-
го движения, 
п о в ы ш е н и е 

мотивации членства в Профсоюзе среди ра-
ботников.

В течение конкурса  участникам предсто-
яло пройти 5 заданий.

Первое задание «Я - это» было самопре-
зентацией участников. Они рассказали о 
себе, об участии в жизни Профсоюза, своих 

семьях, увлечениях, занятиях спортом.
Во втором конкурсном задании «Знание-

сила» ведущие предложили участникам от-
ветить на профсоюзные вопросы, а также 
на вопросы, связанные с семьей, т.к. этот год 
объявлен в России Годом семьи. 

Пока конкурсанты выполняли задание, из 
зрительного зала были созданы 4 команды, 
символизирующие семью - мама, папа и сын. 
Для мам было предложено разобрать крас-
ную фасоль от белой, папам показать свою 
спортивную подготовку - отжаться от пола, 
кто больше. Сыновья мастерили самолетики 
из бумаги и по команде ведущей запускали 
их в зал. Поблагодарив импровизированные 
семьи за выступление, ведущие вручили им 
сувениры и проводили в зал. 

В третьем задании участники «Мистер-
Профсоюз 2024» предстали в роли чтецов. 
Они должны были за 10 секунд бегло прочи-
тать текст, затем, вложив эмоции и душу, про-
читать вслух стихотворение, посвященное 
прекрасной половине человечества.

Четвертое задание было посвящено му-
зыке и состояло из двух частей. В первой 
были фрагменты классических произведе-
ний различных авторов, во второй - совре-
менные песенные отрывки. Все - и конкур-
санты, и члены жюри, и, конечно же, зрители 

с удовольствием не только слушали музы-
кальные шедевры Бетховена, Грига, Брамса, 
Бизе, Вивальди и других композиторов, но и 
пытались угадать задание.

Конкурс «Сюрприз»  завершал програм-
му. Участникам было предложено выступить 
в роли стилистов. Девушки из зрительного 
зала стали их моделями. 

Группы поддержки, как водится на таких 
конкурсах, громко выкрикивали «слоганы» и 
«кричалки», поднимали красочные плакаты, 
что придавало конкурсантам уверенности в 
себе. 

После подведения итогов председатель 
Ярославской организации Профсоюза  Алев-
тина Мухина  назвала имя победителя – им 
стал Артем Чикин  (мастер участка АО «ЯРЗ»). 
Под аплодисменты все участники были на-
граждены дипломами и памятными подар-
ками. 

Спасибо председателям ППО за проде-
ланную работу в подготовке участников. 
Слова благодарности всем, кто принял уча-
стие в конкурсе «МистерПрофсоюз 2024», за 
их знания и стремление учиться новому, за 
их коммуникабельность, за волю к победе и 
активное участие в профсоюзной жизни.

Марина МАТЯТИНА

У М Н И К И  И  У М Н И Ц Ы

А Х ,  М И С Т Е Р !

18 апреля на Тутаев-
ском моторном заводе 
прошла интеллектуаль-
ная игра. 24 команды бо-
ролись за звание самых 
находчивых и смекали-
стых.

Гостями и соперни-
ками тутаевских мото-
ростроителей стали три 
команды Ярославского 
завода дизельной аппа-
ратуры, команда Ярос-
лавского моторного за-
вода, команда Сбербанка 
и три студенческие ко-
манды из Тутаевского 
филиала РГАТУ и поли-
технического техникума.

В этот раз интеллектуальная игра оку-
нула заводчан в мир кинематографа. В 
разных турах ребята угадывали фильмы по 
выражениям героев, эпизодическим ка-
драм и легокартинкам. Получилось очень 
динамично и захватывающе, – признаются 
участники.

По результатам нескольких туров побе-
дителем игры стала команда ТМЗ «Умник 
и Умницы». Второе место заняла команда 
ЯЗДА «Движок 2.0», а команда «ТЕХНО» 
(сборная СТПП и ОГК) — третье место.

Кроме того, по итогам всех испытаний 

областной организацией профсоюза ра-
ботников автосельхозмашиностроения 
был составлен общий игровый рейтинг 
среди трех заводов. На первом месте — 
Тутаевский моторный завод, на втором 
— ЯЗДА, на третьем — ПАО «Автодизель» 
(ЯМЗ).

Каждая студенческая команда тоже по-
лучила приз за участие в игре. Студенты 
увидели, что заводчане не только хорошо 
работают, но и интересно проводят досуг 
и обладают хорошим кругозором, чув-
ством юмора и знаниями.

Источник: ВК-сообщество ТМЗ

С П А Р Т А К И А Д А  П Р О Д О Л Ж А Е Т С Я

В О С П И Т А Т Е Л Ь  -  Э Т О  Н А  В С Ю  Ж И З Н Ь !
29 апреля отмечает свой 

75-летний юбилей удиви-
тельная женщина, ветеран 
труда, Воспитатель с боль-
шой буквы – Корнева Ва-
лентина Леонидовна.

Валентина Леонидов-
на родом из многодетной 
семьи, в которой воспи-
тывалось семеро детей. 
Маленькая Валя была вто-
рым ребенком в семье, на 
правах старшей ей прихо-
дилось нянчить младших 
братьев и сестер. 

Если спросить Валенти-
ну Леонидовну, почему она 
выбрала профессию вос-
питателя, она уверенно отвечает: «Это моя 
мечта с детства!» Мечта сбылась не сразу. 
Валентина Леонидовне довелось порабо-
тать и учеником пекаря, и штамповщицей на 
заводе «Красный Перекоп». В 1984 г. мечта 
осуществилась. Сын пошел в детский сад, а 
Валентина Леонидовна стала воспитателем.

Валентина Леонидовна считает, что про-
фессия делает ее энергичной и активной. 
Помимо выполнения образовательной и 
воспитательной работы она - друг для каж-
дого ребенка. В детском саду Валентина 
Леонидовна на хорошем счету, ее любят и 
уважают сотрудники, родители и, конечно, 

воспитанники. Она неодно-
кратно отмечена благодар-
ственными письмами за 
многолетний труд и успехи 
в профессиональной дея-
тельности. Спокойная, при-
ветливая, всегда с улыбкой 
и хорошим настроением 
встречает она детей.

На вопрос: «Вы не устали 
столько лет работать в дет-
ском саду?» Валентина Лео-
нидовна отвечает: «Это моя 
жизнь. Я люблю свою про-
фессию. Мне даже страшно 
представить, если я не уви-
жу детские глаза, улыбки и 
шалости». 

Так пролетели 40 лет. Из них 40 лет Вален-
тина Леонидовна является активным чле-
ном профсоюза. Она считает, что это очень 
нужная и важная организация для каждого 
работника. С удовольствием читает каждый 
выпуск профсоюзной газеты, где узнает мно-
го нового, следит за последними новостями.

Весь коллектив МДОУ «Детский сад №20» 
поздравляет Валентину Леонидовну с юби-
леем. 

Дорогая Валентина Леонидовна, примите 
от нас искренние слова уважения, восхище-
ния, любви, теплые пожелания всего наилуч-
шего.

В воскресенье, 14 апреля, в 
плавательном бассейне «Шинник» 
состоялся II этап областной про-
фсоюзной спартакиады. В этот 
раз спортсмены должны были по-
казать свои водные способности.  
На старт вышли восемь команд 
— представителей самых разных 
отраслей — химической и радио-

электронной промышленности, 
автотранспорта, машинострое-
ния, электроэнергетики, шинного 
производства и государственных 
учреждений региона.

Пловцам предстояло пройти 
пять соревновательных дисци-
плин.

Первыми на дорожку вышли 
женщины, им необходимо было 
преодолеть дистанцию 50 ме-
тров брассом. В результате упор-
ной борьбы места распредели-
лись следующим образом:

1 место – Росхимпрофсоюз, 2 
место – Транспорт Ярославии, 3 
место – Электропрофсоюз.

В личном первенстве брассом 
среди мужчин тройка победи-
телей выстроилась так: 1 место 
– Росхимпрофсоюз, 2 место — 
Электропрофсоюз, 3 место – Го-
сучреждения.

Женщинам предстояло 
преодолеть дистанцию 50 
метров вольным стилем. 
Здесь наилучшие резуль-

таты в заплыве показали: 1 
место – Росхимпрофсоюз, 2 
место – Электропрофсоюз, 
3 место – Транспорт Ярос-
лавии.

У мужчин в заплыве воль-
ным стилем тройку лидеров 
составили: 1 место — Рос-

химпрофсоюз, 2 место — Профра-
диоэлектрон, 3 место — Электро-
профсоюз.

После индивидуальных заплы-
вов спортсмены приняли участие 
в эстафете 4 по 50 метров.

1 место — Росхимпрофсоюз, 2 
место — Электропрофсоюз, 3 ме-
сто — Транспорт Ярославии.

Продолжится областная спар-
такиада в июне, следующими 
спортивными видами станут — 
командные игры.


